



L'INTERVIEW D'UN JOUEUR DES U15 EXCELLENCE.... MATHEO MENESES

1) Mathéo, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le foot à l'âge de 5 ans à l'US Colomiers.
Je suis aujourd'hui en U14.

2) Un petit mot sur le groupe des U15 Excellence. Comment vit le groupe ?

Le groupe vit très bien, tout le monde s'entend très bien et il y a une bonne relation entre le coach et les joueurs.



3) Quel bilan tires-tu de ton début de saison et de celui de ton équipe ?

On prend tous du plaisir à jouer ensemble, on fait du beau jeu malgré que les résultats ne soient pas à la hauteur même si c'est un peu mieux.

Pour ma part, je suis très content car j'ai beaucoup progressé.



4) Quelles sont tes ambitions pour cette deuxième partie de saison ?

Je vais continuer à travailler pour progresser et atteindre le plus haut niveau possible.

MATHEO MENESES

Né le 1 octobre 2002

Clubs précédents: US Colomiers (depuis 2008)